

Télé CotCot Réalité

Sommes-nous les Marionnettes de la Télé ?

Artiste de la compagnie L'entre2 : Mireille Nell théâtre et danse

L'objectif : Proposer une immersion complète dans le monde de la création et du spectacle vivant : il s'agit de la transmission d'une démarche artistique au croisement du théâtre et de la danse par une approche globale du corps, de la voix, du texte. Nous portons une attention particulière à créer une énergie et une écoute de groupe tout en révélant les différences et particularités de chaque enfant. Les ateliers de la journée sont partagés par un temps de relaxation.

La compagnie a commencé ces stages à partir de 2008 au Théâtre à Narbonne et depuis février 2015 à Béziers en partenariat avec le Théâtre municipal.

Le thème : Libre adaptation et mise en scène de l'Album délirant de Michel Piquemal où «toutes ressemblances avec des émissions de télé débilite sont bien évidemment volontaires!»

Entre humour et critique, les situations seront d'autant plus loufoques et décalées que les personnages sont des poules dans un poulailler, et autres animaux de la ferme. Tous sont emballés à l'idée d'accueillir le présentateur vedette qui vient réaliser son émission de Télé Réalité !... Tous sauf Chikita la poule noire qui elle a bien senti le danger et n'a pas l'intention de laisser faire !

Et tout ce petit monde on va le faire exister dans le jeu mais aussi en manipulant des marionnettes à bras.

Attention vous êtes filmés !!

Présentation du spectacle aux familles le vendredi à 17h !

A la charge des parents : Le repas de midi froid et le goûter.

Une assurance privée de responsabilité civile et dommage corporel est à prévoir

Manifestation organisée avec le concours de la ville de Béziers